



A la rencontre de Mundiya Kepanga

publié le 25/05/2025

Le Mardi 20 Mai, l'EREA Françoise Dolto nous a invité à nous joindre à une rencontre avec le chef papou qu'ils recevaient.

Nos élèves (6e, membres du CVC, éco-délégués) ont pu dialoguer avec ce chef (et son interprète) qui parcourt le monde afin de sensibiliser à la préservation des forêts primaires.

Animaux, coiffes, éducation, danse, coutumes : diverses thématiques ont pu être abordées.

Un échange très riche !

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.